

CRITERIO Y CONDUCTA
REVISTA SEMESTRAL DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
JURISPRUDENCIALES Y DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN
DE LA ÉTICA JUDICIAL, NÚM. 11, ENERO-JUNIO 2012



El nuevo número de *Criterio y conducta*, correspondiente a enero-junio de 2012, analiza temas ilustrativos sobre ética judicial y jurisprudencia desde la óptica doctrinal, y ubica cuatro artículos en la sección “Manifestaciones culturales de la justicia”, que en definitiva ha vitalizado la originalidad de la revista; por ejemplo, se tratan temas como la lucha libre mexicana y la justicia, y la relación entre ésta y las canciones de Bob Dylan. Por otro lado, las cuatro reseñas bibliográficas recomiendan obras de muy alto nivel.

Autor: Instituto de Investigaciones Jurisprudenciales y de Promoción y Difusión de la Ética Judicial



11002713

370 pp.
Año: 2012
\$ 75.00